

En las ventas de la carne no son excesivos los movimientos, pero sí que hay un alivio momentáneo en algunas subidas de los precios de algunas piezas, aunque no lo suficientemente acompasadas con el vivo.

Se empieza a notar una cierta mejoría o, por lo menos, esos son los deseos, lo que se suma a la esperada reactivación de los consumos a medida que se materialicen los movimientos al levantarse las restricciones sanitarias.

En el mercado Bretón otra subida de 0,9 cent., por lo que el precio base se sitúa ahora en 1,295 euros. La actividad de sacrificio en la zona Uniporc Ouest se ha estancado en 376.561 cerdos (-625 cerdos) así como los pesos, estables, en 96,4 kilos. En el norte de Europa se registraron importantes subidas en el precio de la carne de cerdo por segunda semana consecutiva, como en Alemania donde la referencia oficial subió 7 céntimos y que ahora aplicarán todos los mataderos. Otros grandes lugares siguieron el ejemplo alemán como Bélgica o Austria. Este lunes, Holanda publica una subida de 10 céntimos.

Dinamarca no ha seguido, por el momento, esta tendencia, mientras que en Italia se ha publicado un descenso de menor amplitud que en las últimas semanas.

En Estados Unidos, las cotizaciones continúan al alza alcanzando niveles insólitos para esta época del año. Nos encontramos con una oferta mermada que provoca estas continuas subidas en los precios. Por el contrario, precios en China a niveles bajos, por lo que los productores del país están inmersos en constantes pérdidas.

En Alemania según AMI, rápido aumento en el precio de los cerdos de sacrificio. El mercado alemán de cerdos para sacrificio ha cambiado por completo. La oferta se describe como pequeña en todos los ámbitos, y la demanda de la industria de los mataderos es dinámica. Como resultado, a menudo difícilmente se puede satisfacer la demanda. El resultado es un aumento muy significativo en el precio de venta recomendado a EUR 1,50/kg. Después de que los primeros aumentos en el precio de los cerdos sacrificados difícilmente pudieran trasladarse al comercio de la carne, ahora se informan precios unitarios más altos casi de manera constante. Sin embargo, los recargos van a la zaga de los del mercado de ganado de faena. Además, las ventas apenas parecen estar repuntando, las cantidades disponibles siguen siendo suficientes sin ningún problema. En consecuencia, la mayoría de los participantes del mercado todavía esperan negocios más rápidos en las próximas semanas.

***- LECHONES: Suben 3 euros.**

Con una oferta limitada de lechones, esta semana, nuevas subidas en las cotizaciones de los pequeños, siendo que existen menos unidades a la venta y una demanda que no está estática. Con esta limitación de la oferta de lechón nacional, hay plazas que se llenan con algunos ofrecimientos de lechón importado que también alcanza nuevamente cotizaciones alcistas en la tablilla. Con un precio que está por debajo del nacional, va sumando posiciones, aunque hay que destacar que con las tendencias crecientes en Alemania y otras plazas europeas, esta semana ya se nota más demanda de este pequeño en los lugares que oficialmente tenían su entrada.

Además, se empieza a notar cierta mejoría después de los últimos movimientos de las cotizaciones del vivo y las que pudieran llegar en el país germano. De hecho, existen muchas plazas vacías en Alemania y se prevé que con una inminente recuperación de las cotizaciones se pueda pensar en llenarse, aunque sin dejar de lado el alto coste de los piensos, que puedan manifestar ciertos tintes de prudencia.